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轻钢别墅轻钢别墅怎么样，轻钢别墅哪个公司做得好一点，4

我要用自媒体的方式来做营销推广。

那什么是人们比较关心和在意的东西了？我觉得找到这个东西再去做，才可能会产生对人们有价值的内
容。

在人工智能领域，我觉得我还是不知道人们切实关心和在意的是什么。但是，我觉得轻钢别墅可能会是
大家非常在意和想了解的一个产品。

可能很大程度也是从我个人感受来说的吧！我大概是去年在网络上看到轻钢别墅的宣传，我就觉得这样
的房子不仅漂亮，而且作业简单，工业化，颠覆了传统房子的建造方法。稍微了解轻钢别墅后，轻钢别
墅生产，让我觉得似乎比传统房子更有魅力。同时我也觉得它可能是未来一个趋势型产品。

另外从切实的角度看，我也觉得它会是大众关心和在意的东西。你应该可以感受到农村，又或者城市都
在热火朝天的建房子。想要拥有一套属于自己的漂亮房子，现在来看早已是大众最期待的事情了。

所以，我打算就从轻钢别墅这个行业来开始我的自媒体构想。

轻钢别墅质量怎么样？建轻钢别墅哪个企业好？

我觉得这两个问题就是普通大众最关心和特别想了解的。所以我打算从这两个问题为出发点来做我的自
媒体内容。

可是质量怎样？是要深入客观，甚至科学角度说，我才觉得有说服力的。比如说，客观角度你说质量好
，那找个已经建造使用了二三十年的房子来说这样才有说服力。科学角度了？那就特别要用科学的方法
证实轻钢主体结构会不会被经年累月的风雨给腐蚀。等等对于轻钢结构房子的疑问都这样来客观科学论



证，那这样做又会是一个难度很大的问题。

我觉得目前我只能列出对于产品质量的一些疑问，或者说决定质量的一些考量因素。那对于这些疑问，
因素的论证。我可能是做不好的。我只能尽可能的去做好这些疑问，因素的解答。

建轻钢别墅哪个企业好？这也是一个很难回答的问题。你不可能简单的问企业，否则只要是建房子的都
会说自己建得好。那我稍微一想，我觉得应该从产品质量(也就是上面的问题)，服务，价格。以及各种
因素聚合起来的品牌，影响力。这些所有的因素综合起来考虑，判断这个问题。

但很多时候，服务差不多，价格也一样，甚至质量也相当，我们很难判断出真正可以让自己做出决定的
差异。所以，建轻钢别墅哪个企业好这个问题最终还是很难判断的。

那也不能就此放弃，不去追寻问题的答案。所以，我想了一个方案。那就是，去实地考察，采访十户以
上轻钢别墅住户他们对于产品的当初想法，使用感受怎样。向他们了解学习这两个问题的所有因素。同
时也实地考察，采访十个左右的轻钢别墅企业，尽可能问他们这些问题。把整个过程拍摄成记录视频，
剪辑的时候，每个视频前部分阐述我的初衷，计划，中间部分是记录实践过程，结尾部分在做一个思考
总结，感受分享。以此，尽可能的去替自己，也替在意的观众回答好那两个大问题。

在想到这个方案的时候，我也犹疑过很多问题。比如，这样做要花费很多时间，精力，金钱，会有意义
吗？如果拍成视频又该找谁为我拍摄了？被采访人会愿意被拍进视频吗？这个方案会按照自己的想法，
计划顺利完成吗？⋯⋯

当我犹疑这些问题的时候，我很快就想到犹疑这，犹疑那，是永远犹疑不完，也犹疑不清的。所有的犹
疑，唯有去做了才有答案，不是吗？所以关键的问题就是想不想做，和敢不敢去做。

我也想起优酷上的一个自媒体《我要去旅行》。人家一个人，不会英语，还骑摩托车穿过西伯利亚，骑
个自行车横穿欧洲各国，还在非洲到处游玩⋯⋯如果说出发前有什么犹疑的话，我想对他而言那可能是
无穷的。可是只要想做，去做了，一切的犹疑也就有了解决答案。而且或许一切都会没想象中那么难。
《我要去旅行》视频纪录片就是一个很成功的例子。

所以，简单准备后，我就要去做这个未知的，有趣的尝试。

文章选自《晨晨随笔》，写于2018年12月22日，请关注整个《轻钢别墅怎么样，江苏轻钢别墅，轻钢别
墅哪个公司做的好一点》文字系列。我将把我对这个行业的学习，思考，创业信息分享给你。

好乐居轻钢别墅住工新型轻钢体系3D喷筑结构特点：

1:采用3D建模软件商城集体龙骨模型，客户可根据自身要求定制各种复杂户型。

2:采用行业先进的全自动数据成型机一体成型，强度高、精度高、整体性好。

3:建筑主体的原材料采用高品质镀铝锌钢板，保证房屋结构安全，使用寿命可达100年以上。轻钢结构具
有较好延性，震时耗能，震后易修；体系自重轻，频率低，D震作用较小。钢结构厚度1.0mm，相对于业
内普遍0.80mm的厚度标准，主体结构支撑稳定性能更优。当遇到自然灾害(如9级以内D震、12级内台风)
时，能瞬间释放巨大外力对房屋所产生的剪切或变形应力，确保房屋整体安全，即使更大的D震、台风
导致房屋坍塌变形，也会形成柔性支撑空间来保护生命财产的安全。

4：墙体、楼面、屋面采用聚合物材料作为围护结构的主要构成，采用机械3D喷筑工艺现场制作，与建
筑专用的高强、耐腐蚀冷弯轻钢结构结合。克服了墙体版的填充体系的空鼓感、粘接性差、隔声性差、



热桥性差、连接性差等弊端。

5：防火。JPSG聚合物自保温3D喷筑复合墙体固保物料覆盖钢柱形成4小时保护。 节能保温。在喷筑的外
墙中可调节填充保温材料厚度，冬暖夏凉，节能效果好；固保物料覆盖钢构件，避免了冷桥。

6：实惠。房子的价格与砖混结构房屋价格基本持平；房屋的实际使用面积比砖混结构房屋约大8%，一
套建筑面积为200㎡的房子，能够多出约16㎡的使用空间来。

7：专业的定制设计、安装、施工团队保证了施工过程的高水准。

施工迅速整洁。从建造施工到拎包入住只需50个工作日。

8:屋面采用专用加厚防水卷材，铺设自粘型4mm双层陶粒玻纤沥青瓦，相比于业内普遍采用的单层沥青
瓦，防水效果达到3倍提升，真正做到屋面的防水。

9:各种建筑配件工厂化生产，精度高，质量好； 具有绿色环保、防火、隔热、抗震等特点。施工简单快
捷，从基础到竣工两个月可以完成。保修期50年，完善的售后保障体系，让您放心居住，免除后顾之忧
。

10:好乐居集团是湘源旗下品牌，沿袭集团20年来的高品质与对农村市场的执着与责任感，是好乐居住工
品质的有力保障。

近一个礼拜左右都在网上看轻钢别墅相关知识以及建筑商。

首先当然是了解一下这种房子的性能和弊端，以及大家对它是怎么看的。

房子上，我在一些查阅知识以及自己认为下，还是认可这种房子的可行性的。其中让我认可的理由中，
我认识一个做了七八年轻钢房子的建筑师，他很真诚的告诉我，四川D震后四川就建了很多这种房子。
这个信息让我一下子对轻钢别墅的可行性具体生动化了。还有一个有说服力的理由是，网上很多建筑商
宣传说轻钢别墅起源美国，还说在美国，日本等国家已经是很成熟的产业了。这点，我看了轻钢别墅的
百度百科也确实如此。最后，宣传说我国目前也鼓励建轻钢房子。这点也是的确有的。

至于大家怎么看待轻钢别墅的，我看到的一些结果是，大家对这种房子非常感兴趣，但是对它还抱有很
多疑惑。就说一个简单的问题网上都有完全不一样的讨论。比如，建轻钢房子贵还是砖混房子贵。

造成这种现象的原因，我想一方面是轻钢别墅在整个中国来说毕竟还是一个新事物，而建房子对于大多
数人来说是要透支自己所有积蓄，所以这些人都很慎重。这是人之常情。另外一方面是建筑商也是刚刚
兴起，没有沉淀出真正踏实的品牌，大家的精力是放在忽悠你建房子。科普知识的事，草草而过即可。

我想去卖这种房子。我觉得除了要更加客观具体证实房子的可行性，打消顾客对它的疑虑，其次还要找
到很好的理由说服别人找我建房子而不是找别人。这里是有两个要解决的问题。先说说个问题。

我在网上了解到的，各个建筑商关于房子可行性的证实。我觉得都是比较表面的说法。说服力还是不够
的，以至于很多对房子感兴趣的人依然还有很多顾虑，疑惑。就说轻钢房子比砖混房子贵还是便宜，这
么简单的问题都没有具体而生动的解答。建筑商大多就是笼统地说便宜，带着很强商业目的性，期望大
家来建房子。而一些人实际接触对比后，发现轻钢房子似乎要比传统砖混房子贵一些，所以在网上义愤
填膺的指出来说轻钢房子贵。

那到底是贵还是便宜了？我想其实角度不同，答案也不同。按照建筑商那一套言论理由，似乎是便宜的



。可我自己也去施工现场问了下，初步感觉又贵了的。那如果我是建筑商，我就会很诚恳地站在不同角
度，把这个问题客观地说透。而不是以商人的目的笼统说轻钢房子便宜，各种好。

这样诚恳的而生动的向别人介绍，我觉得是更能够赢得用户的。然而，在网络上，我没有看到如此建筑
商用求真求知的态度的宣传言论。

除了特别缺乏诚恳。我说的，生动的，这个词，我也是有一些见解的。在网上做宣传，或者跟别人介绍
。很多人都爱说些官话，套话，甚至大话。官话了，尽可能装的正式，规范，牛x些说话，可是说得让人
犯困。套话严重了，只会说轻钢房子便宜，安全，节能，环保，有艺术感。说得很空，很笼统。可具体
怎么安全了，有艺术感了，就没兴趣用例子证明了。就好像去地面买衣服，什么跳楼价，什么质量好。
可是具体上自己都搞不明白怎么质量好了，怎么实惠了。商人在意的就是怎么忽悠你付款。还有建房子
的，人人都自称自己是品牌，可怎么就是品牌了，他对说不上一二，即使说上了也是毫无说服力的，等
等。就是套话套一套而过。至于大话，是商人一贯喜欢的夸奖自己产品服务的手段。这种话，我想有些
社会经验的人都能轻松分辨的。

我来说的话，就站在产品面前，说防火的话，那就用火烧来现场实验。说艺术，那就展示它哪里艺术了
。说防潮，那就想办法实验看是不是防潮。说国家鼓励建轻钢别墅，那就要找得出鼓励文件或者其他鼓
励的方式在哪里。总之有一说一，用客观诚恳态度说话，别搞些一听就是营销目的的笼统，含糊套话。

我想就宣传说话这点，对于一个企业的产品是否赢得顾客都是很重要的。

网络上，我看到轻钢别墅的知识科普很欠缺。在营销上就更没有了，大家都只会说我是品牌，建轻钢别
墅找我。我使劲的找了找，关于为什么找你就没看到什么有说服力的言论了。

这也是我要回答的第二个问题，这个问题特别难回答。我期望的回答是像手机发布会那样，一条一条的
列数细说自己产品的特色，努力成果。可是找不到，有的就是老得不能再老得营销话语，我是品牌，我
有大厂，我服务好，我产品质量好。

为了找到为什么找我建房子有说服力的理由，我苦恼了很久而不得解。我想起尹欣他卖服务器，轻钢别
墅图片，他会有为什么找他买而不找别人买的理由吗?我觉得是没有的，我觉得他也是套用一些套话就去
宣传自己。这点我向他求证了下，他说是的。

我想企图解答这个问题是一个很有野心的企业才会去做的吧！否则就是跟大众那样，因为市场确实存在
，所以即使搞些笼统含糊的营销话语，只要广告铺得猛，那也能忽悠到人，赚很多钱。

产品层面是很难做出独具特色的，因此也很难回答为什么找我买而不找他。可到哪里搞点认可，以此来
达成产品特色就相对容易一些。尹欣说他们交几十上百万买个产品代理，这样有了大品牌背书，于是顾
客就信了。如果没有品牌背书，无论怎么说人家都是不信。可他说，事实上品牌背书了他们行业也有人
卖虚东西。

所以，我一直觉得用产品本身特色魅力说话才是能打动人的。到哪里弄点证书，或者某栏目某人报道点
赞一下。在我眼里，我都觉得还不够说服我。当然，如果上升到马云级别背书，那我会毫无理由相信。

我跟尹欣说，我做产品，如果没有很强说服力的特色。我都是不好意思去宣传的。就如我这么认真，真
诚的写这些文字，我还是怕上不了台面。可，很多人就是copy
粘贴点套话就去忽悠人了，也感觉他们那么理直气壮。

我刚出社会那时，轻钢别墅公司，就想赚。于是热衷于流量之道。15年后，我觉得产品特色才是一切核
心，于是我极端的埋头专研产品。我鄙视营销目的很强的言行。在我的观念里，用产品本身说服人才是
正道。



如今，我觉得我太极端了。现实的环境就是大家还是玩套路营销的。只是有些个人也会稍微顾着产品本
身。

我印象中，抖音是毫无含养的。为什么它能那么火了，我觉得它掌握了流量，它也懂流量。于是它或许
也会变得有内涵。以前，我也很反感新浪微博，现在我觉得微博上面很多真人说实话了，同时微博也有
了很多有深度的内容。或许是流量大了，才逐渐沉淀出来的好东西吧。于是产品本身也有特色了。

或许，我该搞些套路营销了。完全靠产品本身营销是一条漫长孤独又不适应环境的路。但是，也应该保
持对产品本身追求的无限敬畏。

到此，为什么找我建房子而不找他，我找到了让自己说得过去的行动答案。就是套路营销加稍微一丁点
自己的特色。仅此而已。

鲁迅先生说，这世上本没有路，走的人多了，就有路了。就好像产品和营销的关系，或许产品本身没什
么特色，只是打广告猛了，说的人多了，那产品就会慢慢变得有特色了。当然产品有特色了，说得人也
会越来越多。就好像鸡生蛋，蛋生鸡。它们是不能说清谁重谁轻，也无法分开的关系。但这一切得有前
赴后继去走的人，而这一切的动机就是趋势，直接点就是越来越能看效益。

我过去几年就极度认为产品才是一切的王道。现在觉得，这个认为是不够客观的。我想起国内开始大家
探讨的流量为王还是内容为王，此刻，我觉得想探讨出谁重要这件事本身就是错误的。

文章选自《晨晨随笔》，写于2018年10月30日，请关注整个《轻钢别墅怎么样，轻钢别墅哪个公司做的
好一点》文字系列。我将把我对这个行业的学习，思考，创业信息分享给你。

轻钢别墅生产-江苏轻钢别墅-好乐居轻钢别墅由湖北饰无界新材料科技有限公司提供。湖北饰无界新材
料科技有限公司（haoleju365.com）位于湖北省孝感市孝南区三汊镇三汊工业园。在市场经济的浪潮中拼
博和发展，目前好乐居轻钢别墅在建筑项目合作中拥有较高的知名度，享有良好的声誉。好乐居轻钢别
墅取得全网商盟认证，标志着我们的服务和管理水平达到了一个新的高度。好乐居轻钢别墅全体员工愿
与各界有识之士共同发展，共创美好未来。
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